

LA PEUR DE LA VIE

"La chute"

Albert Camus

La vraie horreur de l'existence n'est pas la peur de la mort, mais la peur de la vie. C'est la peur de se réveiller chaque jour pour affronter les mêmes luttes, les mêmes déceptions, les mêmes douleurs. C'est la peur que rien ne change jamais, que vous soyez piégés dans un cycle de souffrances auquel vous ne pouvez pas échapper. Et dans cette peur il y a un désespoir, un désir de quelque chose, n'importe quoi, pour briser la monotonie, pour clamer sens à la répétition sans fin des jours.